

Communiqué de presse pour la journée mondiale des sols du 5 décembre 2018

„ Le sol reconstitué“ est le sol de l'année 2019

www.boden-des-jahres.ch

À l'occasion de la journée mondiale des sols du 5 décembre 2018, la Société Suisse de Pédologie (SSP) désigne Le sol reconstitué comme sol de l'année 2019.

Les sols reconstitués sont communément appelés remblais. Ils sont actuellement sous le feu des projecteurs à causes de la thématique des surfaces d'assolement. Les surfaces d'assolement sont les sols agricoles les plus fertiles. Afin d'assurer une base d'approvisionnement suffisante pour le pays en cas de pénurie alimentaire, les cantons sont tenus de maintenir un certain quota de surfaces d'assolement. S'ils sont perdus en raison de l'activité liée à la construction, les sols de qualité de surfaces d'assolement doivent être compensés et restaurés ailleurs dans certains cantons. Cela se produit généralement par une amélioration des sols déjà dégradés par l'activité anthropique. À cette occasion des matériaux provenant de chantiers sont apportés sur ces sols. Pour recréer un sol de bonne qualité il convient de manipuler les matériaux terreux avec soin sur les chantiers. Cela est garanti par un suivi pédologique adéquat de ceux-ci. Les sols reconstitués avec soins peuvent une contribuer à long terme à l'approvisionnement de notre pays.

Un exemple de photos et un flyer sur le déroulement d'une reconstitution d'un sol se trouvent sur le site www.boden-des-jahres.ch.

Pour plus d'informations :

Bureau de gestion SSP

Téléphone : +41 (0)58 934 53 55

Email : bgs.gs@soil.ch

Internet BGS/SSP : www.soil.ch

Petit portrait de la SSP :

La Société Suisse de Pédologie SSP/BGS s'engage pour la recherche et la conservation du sol comme ressource naturelle importante de la Suisse. Elle réunit environ 450 scientifiques, praticiens et spécialistes des administrations de toutes les régions de la Suisse. La SSP est membre de l'Académie suisse des sciences naturelles (SCNAT).